

TRADICIÓN DEL DÍA DE MUERTOS

El Día de muertos es una gran tradición en nuestro país en la que rendimos tributo y recordamos a nuestros seres queridos que se adelantaron en el camino.

En mi familia realizamos altares para recordar a nuestros seres queridos que ya no están en presencia de nosotros pero si en nuestros recuerdos. Colocamos sus fotos en el altar junto a las cosas que más les gustaba, también en el altar se encontraban las fotos de nuestras mascotas que igual ya no están con nosotros. También fuimos al panteón a visitar a mi abuelito, le llevamos flores y estuvimos un rato ahí.

A mi me gusta mucho ver películas como coco o el libro de la vida con mi hermana, comemos pan de muerto con champurrado, tamales, etc.

Este año visitamos el altar de las escalinatas del barrio de santa Anita con mis primos y mis tías. Fue una exposición de arte muy bonita por que es muy impresionante todo el trabajo que se invierte para crear el altar. Se siente una vibra muy bonita, junto a todas las velas, la música, las ofrendas y yo logré sentir esa tradición de recordar a nuestros seres queridos a través del altar. También vimos la exposición de calaveras y catrinas y es muy increíble el trabajo que hicieron.

Y en la escuela realizamos exposiciones de las fotografías que tomamos alusivas al día, los niños presentaron sus bailes igual que compañeras mías, se veía muy bonito toda la decoración, el papel picado, el altar, las tumbas, catrinas, etc.

XIMENA RODRÍGUEZ DE LA PEÑA

